

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT., karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulisan skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat serta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada Nabi besar umat Islam, Nabi Muhammad SAW., karena berkat tuntunan dan perjuangan-Nya, kita bisa berada dalam tatanan kehidupan yang lebih baik dari yang sebelumnya.

Mengenyam pendidikan di Universitas Siliwangi sejak tahun 2019 menjadi salah satu fase kehidupan yang sangat berperan besar bagi peneliti. Perkuliahan yang dilalui dari awal sampai akhir telah mempengaruhi perkembangan kemampuan dan berpikir peneliti ke arah yang lebih baik. Periode kuliah ini akan terus peneliti ingat sepanjang hidup. Pada kesempatan kali ini peneliti sedang berjuang untuk menyelesaikan studi S-1 di Pendidikan Sejarah FKIP Universitas Siliwangi dengan menyelesaikan tugas akhir berupa penyusunan skripsi.

Selama mengikuti perkuliahan, semakin jelas dan terfokus minat peneliti dalam melakukan pendalaman sejarah. Peneliti merasa berkeinginan kuat untuk dapat menghasilkan karya tulis yang membahas tentang perempuan. Ada rasa keharusan dan kebanggaan tersendiri jika peneliti yang merupakan seorang perempuan merangkai hasil penelitiannya dalam bentuk skripsi tentang perempuan juga. Harapannya, skripsi ini bisa dijadikan referensi oleh masyarakat dan digunakan sebagai rekomendasi kebijakan pemerintah terkait penanganan masalah perempuan.

Alhamdulillah, peneliti telah menyelesaikan skripsi ini selama kurang lebih sembilan bulan tercatat dari bulan September hingga Mei. Skripsi yang berjudul “Peranan Komnas Perempuan dalam Upaya Pendampingan Korban Kekerasan Seksual Tragedi 98 di Jakarta tahun 1998-2003” ini membahas tentang salah satu tragedi kelam bangsa yang pernah terjadi di masa orde baru dan menjelaskan pula upaya yang dilakukan oleh Komnas Perempuan dalam menyelesaikan kasus kekerasan seksual tragedi 98 dan upaya pencegahan kasus serupa di kemudian hari.

Peneliti sadar hasil penelitian ini bukanlah karya yang sempurna, sehingga peneliti akan selalu terbuka terhadap kritik dan saran dari pembaca agar peneliti semakin semangat untuk berkembang. Terakhir, peneliti ucapkan terima kasih kepada segala pihak yang telah mendukung dan membantu peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Harapannya penelitian ini dapat berguna dalam pengembangan pengetahuan, *Aamiin*.

Tasikmalaya, Mei 2023
Peneliti